
Consiglio Comunale INT 342 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: OCCUPAZIONI ABUSIVE: COSI’ E' SE VI PARE?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

si apprende dai quotidiani locali l’appello del Presidente ATC Emilio Bolla che parla di un livello di
tensione preoccupante,  un allarme di  bomba sociale che dopo mesi  di  lockdown sembra essere
sfuggito di mano e colpisce proprio gli alloggi delle case popolari, quelli che restano vuoti e poi
vengono occupati illegalmente;

PREMESSO INOLTRE CHE

nel dicembre scorso ATC aveva firmato insieme a Comune e Prefettura un Protocollo d’Intesa per
affrontare il problema e trovare soluzioni, ma a quanto si legge dai giornali pare che il Comune non
stia facendo la sua parte;

CONSIDERATO CHE

sempre sui  quotidiani  la  posizione della  Città,  così come si  evince dalla  replica dell’Assessora
Schellino risulta essere ben diversa: secondo la Città il vero problema sarebbero i seicento alloggi
vuoti che l’ente ATC avrebbe dovuto riempire subito ma che in realtà risultano essere ancora vuoti
alzando fisiologicamente il rischio di nuove occupazioni non autorizzate;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Sempre secondo l’assessora Schellino, gli alloggi prima di essere assegnati devono essere adeguati
alla successiva riassegnazione: ad Atc spetta tale compito e senza tale passaggio non è possibile
proseguire ed inoltre i fondi destinati alla manutenzione risultano essere spesi installare allarmi e
bloccare accessi;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per:
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• sapere quale sia la reale situazione
• sapere quali siano i dati precisi su alloggi assegnati e alloggi liberi e tra questi quanti disponibili

per la riassegnazione immediata e quanti in attesa di interventi di manutenzione;
• sapere quanti siano gli alloggi occupati abusivamente e quali siano i piani di sgombero per i

medesimi;
• chiedere l’immediata convocazione delle commissioni consiliari 4 e capigruppo con l’audizione

del Presidente dell’Atc Emilio Bolla e la Vicesindaca Sonia Schellino.

Torino, 13/07/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. 2021071102101800073.PDF 

 2. 2021071302102700128.PDF 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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